

JURNALIS

Kodim 1402/Polman Serahkan Kunci Rumah RTLH

M Ali Akbar - SULBAR.JURNALIS.ID

Dec 29, 2022 - 08:56



Penyerahan kunci rumah dan sembako kepada Aba dan warga kurang mampu di Dusun Leppan dilakukan oleh Kasdim 1402/Polman Mayor Inf Ahmad T, S.Sos., M.Si,

Polewali Mandar,- Rumah Aba, kakek berusia 80 Tahun warga Dusun Leppan, Desa Kelapa Dua, Kecamatan Anreapi yang mendapat renovasi Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) program Babinsa Masuk Dapur warga, Kodim 1402/Polman diresmikan secara serentak oleh Pangdam XIV/Hasanuddin, Mayor Jenderal TNI

Dr. H. Totok Imam Santoso, S.I.P., S.Sos. melalui vicon, Rabu (28/12/2022).



Penyerahan kunci rumah dan sembako kepada Aba dan warga kurang mampu di Dusun Leppan dilakukan oleh Kasdim 1402/Polman Mayor Inf Ahmad T, S.Sos., M.Si, dihadiri Danramil 1402-01/Polewali, Pasiops Kodim 1402/Polman, Pasiter Kodim 1402/Polman Kepala Desa Kelapa Dua serta Tokoh Masyarakat setempat.

Dalam Sambutannya melalui vicon, Pangdam XIV/Hasanuddin, Mayor Jenderal TNI Dr. H. Totok Imam Santoso, Mengucapkan rasa syukur bahwa pada sore hari ini telah dilaksanakan peresmian penggunaan rumah tidak layak huni (RTLH) dalam program Babinsa masuk dapur warga yang dicanangkan oleh bapak Kasad.



Program pembangunan RLTH ini, merupakan program Bapak Kasad secara serentak SE Indonesia di jajaran TNI-AD, yang bertujuan untuk membantu masyarakat kurang mampu yang terdampak ekonominya, sehingga seluruh jajaran Babinsa agar peduli terhadap kesulitan rakyat.

Untuk wilayah jajaran Kodam XIV/Hasanuddin, sebanyak 25 unit rumah yang

tersebar di kodim jajaran Kodam XIV/Hasanuddin, Secara serentak diresmikan dan diserahkan pada sore ini. Ucapan Pangdam melalui Vicon.

Pangdam Hasanuddin juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada unsur Forkompinda dan unsur terkait lain, Yang telah bekerjasama dengan satuan Kodim di wilayah jajaran Kodam XIV/Hasanuddin, dalam menyukseskan kegiatan renovasi/rehabilitas RTLH, "Tutup Pangdam Hasanuddin.

Sementara Dandim 1402/Polman Letkol Czi Masni Etha Yanirianedhi, M.Tr (Han), usai vicon, menyebut bahwa RTLH ini merupakan bagian dari program babinsa masuk dapur warga, Dan juga bentuk kepedulian pimpinan TNI AD khususnya Kodim 1402/Polman, Kepada masyarakat yang kurang mampu.

Dandim juga menyampaikan terimakasih kepada kepala Desa dan masyarakat setempat, Yang telah meluangkan waktunya bersama sama anggota Kodim 1402/Polman dalam proses penyelesaian pembangunan RTLH ini. Pungkasnya (Zik)